

La Prière

« Pariant par toutes sortes de prières et de supplications, en tout temps, par l'Esprit, et veillant à cela avec toute persévérence et des supplications pour tous les saints, et pour moi, afin qu'il me soit donné de parler à bouche ouverte pour donner à connaître avec hardiesse le mystère de l'Évangile, pour lequel je suis un ambassadeur lié de chaînes ; afin que j'use de hardiesse en lui, comme je dois parler » (Éphésiens 6:18-20).

L'enseignement de Paul sur l'armure de Dieu commence par une invitation à se tourner vers le Seigneur, qui est notre force et notre puissance. Il se termine par un encouragement à se tourner vers lui dans la prière.

La pratique de la prière systématique et spontanée : « *prier en tout temps* ». Cette idée englobe les moments réguliers où nous prions individuellement, en famille et lors de nos réunions de prière, ainsi que le fait d'être dans un esprit de prière. Néhémie en est un excellent exemple. Quand il a appris que les murailles de Jérusalem étaient détruites, il a jeûné et prié méthodiquement pendant plusieurs jours. Ensuite, lorsqu'il était accablé de tristesse en présence du roi Artaxerxès, il a prié Dieu spontanément en son cœur et s'est adressé au roi. Nous sommes toujours proches du trône de Dieu.

La portée de notre prière : « *par toutes sortes de prières* ». Nous devons être généreux, simples, concentrés et directs dans toutes nos prières. Mais il arrive aussi que nous ne sachions pas toujours pour quoi prier. Alors, le Seigneur répond toujours à la ferveur et à la clarté des cœurs humbles et soumis.

Le caractère suppliant de la prière : « *et de supplications* ». La supplication exprime le besoin sous toutes ses formes, reconnaissant que Dieu supplée à tous nos besoins selon ses richesses en gloire par le Christ, et elle nous conduit à l'adoration (Philippiens 4:19-20).

La sanctification de la prière : « *par l'Esprit* ». C'est le Saint Esprit qui guide nos prières et les harmonise avec la volonté et les desseins de Dieu.

L'objectif de la prière : « *veillant à cela* ». La prière doit se caractériser par la vigilance. Nous devons être attentifs et anticiper nos propres besoins spirituels et matériels, ainsi que ceux des autres (Actes 20:28).

La persévérence dans la prière : « *avec toute persévérence* ». Prier est un

service. C'est une preuve de réflexion et d'engagement total. Nous devons prier : « pour tous les saints ». Personne n'est exclu. Il y a ceux que nous connaissons et pour qui nous pouvons prier en détail, mais nous pouvons aussi prier pour ceux que nous connaissons peu, que le Seigneur met sur nos cœurs.

Les serviteurs pour lesquels nous prions : « et pour moi... ». La prédication de l'Évangile et ceux qui l'annoncent doivent toujours être présents dans nos prières.

Revêtus de l'armure de Dieu, forts dans le Seigneur et la puissance de sa force, et avec les cœurs élevés en prière vers le trône de Dieu, que nous puissions être aidés par le Seigneur à demeurer unis pour lui dans les temps et les circonstances qu'il nous appelle à traverser.

Gordon D Kell